

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 09/DICIEMBRE/2016

## **Pasa Fitch a negativa la perspectiva de la deuda mexicana**

LILIANA SOSA: La calificadora Fitch Ratings pasó de positivo a negativa la perspectiva crediticia de México por su bajo crecimiento económico y el desafío para estabilizar la deuda pública.

Además, el pronóstico de crecimiento de México en el 2017 pasó a menos del 2 por ciento. Hay volatilidad del peso, continúa cayendo el petróleo y hay incertidumbre por el cambio de gobierno en Estados Unidos.

La calificadora además estimó que la deuda del gobierno alcanza el 47 por ciento del PIB en el 2017, aumente la inflación y reduzca el consumo interno. Aunque la calificación se mantendrá en BBB+ por la diversificada base económica del país y un historial de políticas económicas disciplinadas que han frenado desequilibrios.

Al respecto al Secretaría de Hacienda señaló que la perspectiva negativa en la calificación crediticia se debe a la incertidumbre que se generó después del triunfo de Donald Trump en Estados Unidos y enfatizó que Fitch ratificó la calificación de la deuda mexicana, lo que obedece a que el país cuenta con políticas económicas que permiten enfrentar el entorno externo, además de que la calificadora está atenta de que México cumpla con los compromisos de consolidación fiscal.